

Ercros reitera su disposición a encontrar una solución consensuada para El Hondón



Con objeto de superar las discrepancias que afloraron entre los equipos técnicos de la Región de Murcia y de Ercros en la reunión mantenida el 5 de marzo y con ánimo de encontrar una solución de remediación del terrero de El Hondón consensuada, Ercros propone a la Consejería de Medio Ambiente, Universidades, Investigación y Mar Menor, proseguir las reuniones de trabajo y solicita que a las mismas se unan representantes del servicio jurídico de la propia administración murciana y técnicos del Consejo de Seguridad Nuclear (CSN). La participación de estos expertos es necesaria para resolver las dudas y aclaraciones técnicas que surgieron en la pasada reunión.

Ercros ha propuesto también que los representantes de las asociaciones de vecinos afectados por la situación del terreno de El Hondón participen en dichas reuniones, por ser los principales perjudicados y ser parte en los procedimientos judiciales que se siguen ante el Tribunal Superior de Justicia de Murcia.

Ercros considera imprescindible que técnicos y vecinos participen en las nuevas reuniones para poder avanzar hacia una solución consensuada por todos los operadores afectados y respetuosa con el medioambiente.

Tras más de cuatro años desde el inicio del expediente de declaración de suelo contaminado, y más de un año desde que el CSN emitiera su informe favorable al Proyecto de remediación de El Hondón presentado por Ercros, la empresa urge a la administración a agilizar estos encuentros técnicos para abordar lo antes posible los trabajos de remediación de El Hondón.